

Presse Nationale

> Economie



Formation professionnelle : Le taux d'insertion des diplômés en hausse

Le nombre d'élèves diplômés issus de l'enseignement professionnel déjà en emploi est en hausse. Le taux d'insertion de ces diplômés est passé de 14,43 % en 2014 à 37,05 % en 2018. Ces statistiques ont été livrées lundi 15 avril par Tuo Nangalourou, expert en question d'éducation. C'était à l'occasion de la double cérémonie de lancement de la formation des secrétaires exécutifs aux relations Formation – Emploi (SERFE) des établissements privés et de l'enquête post-formation des diplômés des établissements de formation professionnelle à l'IPNETP.



Salon international de l'agriculture au Maroc : La Côte d'Ivoire présente ses atouts agricoles

Il se tient à Meknès au Maroc, du 16 au 21 avril, la 14^{ème} édition du Salon International de l'Agriculture. A ce salon, la Côte d'Ivoire, avec une forte délégation du ministère de l'Agriculture et du Développement rural conduite par la commissaire générale du Sara, Condé Touré Diénébou, expose sa richesse agricole. Le pays y anime deux stands. L'un institutionnel, comprenant des structures sous tutelle du ministère ivoirien de l'Agriculture, et l'autre, comprenant des coopératives de transformation de produits agricoles.



Souleymane Diarrassouba lance la campagne de métrologie, aujourd'hui

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, procédera, ce jeudi 18 avril 2019 à Playce Palmeraie, au lancement de la campagne de métrologie 2019.



Secteur des ressources animales : 110 emplois créés à travers un investissement de 2 milliards de FCFA

Le secteur des ressources animales et halieutiques offre des opportunités d'emplois. Le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Touré Mamadou, a invité la jeunesse à initier des projets dans ce secteur. C'était à l'occasion de l'inauguration d'un couvoir poussin ultramoderne, à Azaguié le lundi 15 avril. D'un coût de deux milliards FCFA, ce couvoir poussin offrira 110 emplois à la jeunesse ivoirienne. Il va assurer une production optimale avec une capacité de 120 000 poussins par semaine soit 6 240 000 poussins.



Réhabilitation de voiries : Les travaux de la côtière démarrent dans «quelques semaines»

Les travaux de réhabilitation de la côtière vont «démarquer dans quelques semaines», a informé le ministre de l'Équipement et de l'Entretien Routier, Amedé Kouakou, mercredi 17 avril 2019, en marge d'une visite qu'il a effectuée sur le chantier du 4^e pont d'Abidjan.

> Société



Destruction du riz avarié : La Côte d'Ivoire, un Etat responsable

Le gouvernement a promis la destruction des 18.000 tonnes de riz avarié en provenance d'un pays asiatique. Depuis le mardi 16 avril 2019, les opérations d'enfouissement de ce riz non consommable sont en cours à la décharge de Kossihouen. Elles dureront un mois. Le gouvernement a fait montre d'un sens élevé de la responsabilité qui se traduit au quotidien non seulement dans le traitement de ce dossier, mais surtout dans le respect des engagements pour le bien-être des Ivoiriens.

A l'International

> Economie

Ivanka Trump annonce une aide de 2 millions de dollars pour les femmes du secteur du cacao

Ivanka Trump, fille et conseillère spéciale du Président américain, a annoncé mercredi en Côte d'Ivoire une aide de deux millions de dollars pour les caisses d'épargne de femmes qui travaillent dans le secteur du cacao. Mme Trump a fait cette annonce lors de la visite d'une ferme cacaoyère à Adzopé, à 100 kilomètres au nord d'Abidjan, avant de participer au premier « sommet ouest-africain sur l'entrepreneuriat féminin » dans la capitale économique de la Côte d'Ivoire, premier producteur mondial de cacao. (Avec AFP)

Vu sur le Net

> Economie



Ivanka Trump à Adzopé : « Investir dans les femmes est vital pour la prospérité économique collective... »

En visite mercredi dans un champ de cacao à Adzopé, la conseillère du Président Trump, Ivanka Trump a déclaré que « investir dans les femmes est vital pour la prospérité économique collective et la stabilité mondiale ». Elle a ajouté que l'autonomisation des femmes permet des communautés et des pays plus prospères. Engagée dans l'autonomisation économique des femmes, Ivanka Trump a promis investir dans des associations qui s'inscrivent dans cette vision en Côte d'Ivoire.



Ivanka Trump s'imprègne des réalités des femmes cultivatrices de Cacao

La conseillère du Président Trump, Ivanka Trump et l'administrateur de l'USAID Mark Green ont rencontré, le 17 avril 2019, des femmes cultivatrices de cacao et des entrepreneurs dans un champ de cacao à Adzopé, en Côte d'Ivoire. Les femmes ont expliqué à la délégation le processus de production du cacao et les défis économiques auxquels elles sont confrontées. La délégation américaine a discuté des moyens par lesquels l'Initiative Mondiale pour le Développement et la Prospérité des Femmes (W-GDP) pourrait créer un environnement propice à la création de coopératives de femmes similaires pour surmonter les difficultés et prospérer.

> Société



Paludisme : 3 222 cas de décès enregistrés en 2017, voici l'objectif que veut atteindre le gouvernement d'ici 2020

En prélude à la journée mondiale de la lutte contre le paludisme, célébrée tous les 25 avril de chaque année, le Programme national de lutte contre le paludisme (Pnlp) a organisé ce mercredi 17 avril 2019 un colloque sur le paludisme. Occasion pour les chercheurs de diffuser les résultats de leurs recherches et de réfléchir sur les solutions susceptibles de freiner ce fléau qui fait rage dans toutes les contrées du pays. Avec 3 222 cas de décès enregistrés en 2017, la Côte d'Ivoire entend réduire l'incidence du paludisme d'au moins 40 % d'ici 2020.



Vridi Canal désormais connecté aux réseaux électriques

Longtemps confrontées au manque d'électricité avec son corollaire de conséquences, les populations de Vridi-Canal (Abidjan-Port Bouët) vont désormais bénéficier du courant. Un grand soulagement pour elles. La mairie a procédé à l'inauguration d'un réseau d'électrification dans toutes les artères du quartier populaire.

Agence de Presse

> Economie



La Première Dame de Côte d'Ivoire appelle à l'accélération des réformes pour le développement du secteur privé et la promotion de l'entrepreneuriat féminin

La Première Dame de Côte d'Ivoire, Dominique Ouattara, a appelé les Etats à accélérer les réformes du développement du secteur privé et la promotion de l'entrepreneuriat féminin pour réduire de façon significative la pauvreté en Afrique et dans la sous-région, à l'occasion du premier sommet régional sur l'initiative du financement en faveur des femmes entrepreneurs (We-Fi) tenu mercredi à Abidjan. Selon elle, les récentes statistiques montrent que parmi les femmes qui entreprennent en Afrique subsaharienne, très peu ont accès au financement, aux marchés et aux nouvelles technologies.



Le ministre Amadou Koné échange avec une délégation du MCC sur l'amélioration du secteur du transport

Une délégation du Millenium Challenge Coprporation (MCC), Agence américaine d'aide étrangère a échangé, mercredi, avec le ministre ivoirien du Transport, Amadou Koné, sur l'amélioration du secteur du transport

dans le cadre du programme Compact. La délégation, comprenant des membres du Sénat américain, a échangé avec le ministre sur l'amélioration de l'efficacité du transport des personnes et des biens, l'accroissement de l'intégration entre les systèmes de transport, l'amélioration de la sécurité routière et le revêtement des chaussées le long des grandes artères à Abidjan.



Les travaux du 4ème pont d'Abidjan "avancent bien" (ministre)

Les travaux du 4ème pont d'Abidjan devant relier les communes de Yopougon, Attécoubé, Adjamé et Plateau "avancent bien", s'est réjoui, mercredi, le ministre de l'Entretien routier et de l'Equipeement, Amédé Kouakou au terme d'une visite du chantier. « Nous sommes venus regarder ce matin avec l'Ageroute, le Bnetd et toutes les équipes du ministère l'Etat d'avancement des travaux du 4ème pont. Les travaux avancent bien », s'est réjoui Amédé Kouakou.



Le gouvernement rassure que tous les impactés du 4ème pont d'Abidjan seront satisfaits

Le ministre de l'Entretien routier et de l'Equipeement, Amédé Kouakou a déclaré mercredi lors d'une visite du 4ème pont d'Abidjan que tous les ménages impactés par le projet seront satisfaits. « L'argent des indemnisations existe. C'est un projet financé par la BAD et ce projet impact des populations est très suivi. A chaque fois, nous rendons compte à la BAD qui doit donner son avis car elle veut s'assurer que toutes les familles impactées par le projet seront effectivement indemnisées », a-t-il expliqué.

> Société



Le ministre de l'Environnement et du Développement durable invité de la Tribune de l'AIP

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, le Pr Joseph Séka Séka, est l'invité ce jeudi de la 10ème édition de la Tribune de l'AIP. Durant une soixantaine de minutes, le ministre Séké Séka, dans le cadre de la phase 2 du programme social du gouvernement (PSGouv 2019-2020), viendra expliquer devant des journalistes de l'Agence ivoirienne de presse (AIP) les actions menées dans la politique gouvernementale en matière d'environnement et de développement durable, pour relever les enjeux et défis en vue d'améliorer le cadre de vie des populations de plus en plus confrontées aux effets du changement climatique.



Le paludisme constitue 33% des motifs de consultations en Côte d'Ivoire

Le paludisme qui constitue 33% des motifs des consultations en Côte d'Ivoire est au centre d'un colloque ouvert, mercredi à Abidjan. Selon Pr Moussa Soro, directeur de cabinet adjoint du ministère de la Santé et de l'Hygiène publique, la lutte contre le paludisme « est devenue une priorité nationale depuis 2012 » si bien que « le gouvernement a consenti beaucoup d'efforts ».



Les performances de hôpital de Bingerville ont doublé avec le FBP (DG Banque mondiale)

Les performances de hôpital de Bingerville ont doublé avec l'application du financement basé sur la performance (FBP) dans cet établissement sanitaire depuis trois ans, a indiqué, mercredi, la directrice générale du groupe de la Banque mondiale, Kristalina Georgieva, lors d'une visite dans le service. "Nous sommes très impressionnés par la performance dans cet hôpital. La performance a été pratiquement multipliée par deux, comparée au niveau de l'année dernière", a déclaré Mme Georgieva, en présence du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé, et de la directrice de l'hôpital général de Bingerville Tan Nathalie épouse Fondio.



Le centre d'excellence africain sur le changement climatique inauguré

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Dr Mabri Toikeusse a procédé, mercredi, à Bingerville, à l'inauguration du centre d'excellence africain sur le Changement climatique, la biodiversité et l'agriculture durable (CCBAD), en présence de la directrice générale de la Banque Mondiale, Kristalina Georgieva. Le centre d'excellence africain sur le changement climatique, la biodiversité et l'agriculture durable est logé au pôle scientifique à l'université Félix Houphouët Boigny dans un bâtiment de R+1 et bâti sur 1400 m2.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigc.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGC, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

